

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 07. Mai 2014

Beleuchtung des Weges zum Restaurant Rheinschanze auf der Maarau (AUF)

Die Beleuchtung auf dem Weg zur Grillwiese auf der Maarau ist völlig unzureichend. Die Verkehrssicherheit für diesen Weg, der zugleich auch zum Restaurant Rheinschanze, zu den Sportanlagen des AC Kostheim und zu einer Einrichtung der Entsorgungsbetriebe führt, ist nicht gegeben. Entlang diesem Weg führt eine Stromleitung, die auch Lampen versorgt. Deren Abstand scheint aber nicht der DIN-Norm zu entsprechen, da keine ausreichende Ausleuchtung für diesen Weg gegeben ist.

Eine ausreichende Beleuchtung ist unbedingt erforderlich. Da die dort vorhandenen Einrichtungen von motorisierten wie nicht motorisierten Menschen auch nach Einbruch der Dunkelheit genutzt werden, stellt sich hier die Frage der Verkehrssicherheit und der Haftung.

Der Ortsbeirat möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge dafür sorgen, dass der Weg zur Grillwiese auf der Maarau bzw. dem Restaurant Rheinschanze und den Sportanlagen des AC Kostheim ordentlich ausgeleuchtet wird.

Protokollnotiz Nr. 0049

Der Antrag wird bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt. Die Geschäftsstelle wird gebeten zu prüfen, ob es sich hier um einen Privatweg handelt.

Verteiler:

1009 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher